## **EL HIJO DE LA FURIA**



Director: John Cromwell

© José Mª Mateo

Narra las aventuras de Benjamín Blake en la Inglaterra del siglo XVIII, que habiéndose quedado huérfano, vive con su abuelo que es el mejor armero de la provincia y desea enseñarle el oficio a su nieto para que, a su muerte, se haga cargo de la armería.

Los padres de Benjamín murieron en la India, no existiendo pruebas de su matrimonio, por lo que el condado pasa a manos de su tío Sir Arthur, hermano mayor de su padre.

Un criado de Arthur Blake localiza a Benjamín y se lo comunica. Enterado Arthur de la existencia de Benjamín, le obliga a dejar la armería, arguyendo que, de este modo, gozaría de privilegios de noble, cuando lo que pretende es hacerle todo tipo de humillaciones, entre ellas convertirlo en mozo de cuadra.

Pasan los años y el niño se convierte en un apuesto joven que se enamora de la hija de Arthur.

Un día, éste les sorprende y, lleno de ofuscación, le golpea con el látigo hasta dejarlo sin conocimiento, y salva la vida gracias al jefe de cuadra que interrumpe el castigo intercediendo por él.

No pudiendo soportar más humillaciones irrumpe en la habitación de su tío dispuesto a desquitarse pero es descubierto y tiene que salir huyendo.

Por haber golpeado en la huída a su tío se convierte en proscrito, ya que en aquella época todo esclavo que osara levantar la mano a su amo era condenado a muerte.

En la huída es acompañado por Isabel, una tabernera que generosamente lo esconde en su habitación cuando los soldados lo están buscando, también le brinda su ayuda para que pueda coger un barco, y gracias a su amistad con muchos marineros, se informó de que a su abuelo le habían encerrado en la cárcel.

Después de lograr embarcar es descubierto por el capitán y puesto a trabajar como marinero; al poco tiempo hace amistad con otro marinero que se había embarcado para poder desembarcar en una isla en la que hay muchas perlas pero está habitada por indígenas poco amistosos con los hombres blancos por haber sufrido atrocidades a manos de éstos.

Entusiasmado con el relato decide acompañar a Coble Green, su nuevo amigo en la empresa.

Cuando el barco pasa cerca de la isla se tiran al mar y la alcanzan a nado, siendo recibidos por los indígenas, que los llevan a presencia del jefe. Cuando éste le muestra las marcas del látigo de uno de sus súbditos, hechas por los anteriores visitantes blancos, Benjamín tiene el acierto de quitarse la camisa y enseñar sus marcas; gracias a este gesto, el jefe los recibe como hermanos.

Pasa el tiempo y van consiguiendo una fortuna en perlas, al tiempo que Benjamín se enamora de Eve, una bella indígena, aunque no olvida a Isabel, su antiguo amor.

Cuando después de muchos años atraca un barco, Benjamín se despide de sus amigos. Coble prefiere quedarse en la isla, pues ha encontrado la felicidad que no logró en otros lugares y como no precisa de dinero le regala su parte de las perlas.

Gracias a la astucia de entregar una perla como tarjeta de visita consigue que lo reciba el más prestigioso abogado de la época, Harry Davenport, para que éste encuentre pruebas del matrimonio de sus padres, para así conseguir el título de su tío. Después de convenir el precio de los servicios se va a buscar a su abuelo que todavía estaba preso. Ya le había dejado el dinero que necesitaba para su libertad, pero se negó a salir hasta que se celebrara el juicio por la posesión del título, pues de esta forma no suscitaba sospechas de que Benjamín estaba en Londres.

Haciendo un alarde de temeridad se introduce en el castillo de Arthur para ver a Isabel, su primer amor, regalándole un precioso collar de perlas.

Cuando volvió a la posada donde se hospedaba fue detenido por su tío, que se había informado de su paradero por la traición de Isabel.

Llegado el juicio y cuando todo parece perdido, aparece Harry, con pruebas del matrimonio de los padres de Benjamín. Esa boda se había celebrado en el barco que tomaron para viajar a la India.

Cuando lleno de ilusión piensa ir al encuentro de Eve, el azar quiere que escuche una conversación en la que se constata la traición de Isabel. Indignado se pelea con Arthur, dándole una merecida paliza.

Después de este desengaño deja todos sus bienes a su abuelo y servidores volviendo a la isla de las perlas donde le espera Eve y sus verdaderos amigos

## **REPARTO**

Benjamín Blake: Tyrone Power

Eve: Gene Tierney

Sir Arthur Blake: George Sanders

Isabel: Frances Farmen

Benjamín (muchacho): Roddy McDowell

Coble Green: John Carradine

Director: John Cromwell